



大六小だより

令和 2年 5月 11日
練馬区立大泉第六小学校
校長 西野 國子
5 月 号

教育目標 すすんで学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

もう少し

校長 西野國子

新緑が美しい季節を迎えました。3月2日から2か月にわたる休業が続いています。校庭の桜が咲き、散り、チューリップが咲き、散り、ハナミズキが咲き、藤が咲き・・・と時が移りました。その間、終業式と始業式しか子供たちに会えませんでした。おはようございます!の元気一杯の声が心に残っています。校庭に校舎に子供たちの元気な声が響く日が来ることを心待ちにしています。

世界中が感染症に苦しめられているこの間に実に様々な感情が起こりました。戸惑い・不安・恐怖・悲しみ・あきらめ・やるせなさ・驚き・敬意・・・

普段何気なくできていたことが奪われて初めてその価値に気付かされます。人と人とのつながりの大切さ。文化・芸術の価値。明日の収入が、仕事がないという恐怖。困難な状況の中で職務を全うしている、社会インフラや医療・介護に携わる方々。その方々のお陰で今、私たちが生活できることを深く感謝せずにはいられません。私事ですが、看護師をしている親戚は「私たちがやるべきことをやるだけだから」と言っていました。その言葉の裏にある責任感と覚悟を感じました。

子どもたちも相当のストレスを感じていることでしょう。よく長期間頑張っています。我慢、我慢の中で規則正しく生活したこと、自分で学習したこと、小さな喜びや楽しみを見出して過ごしてきたことは決して無駄にはなりません。これからの力となります。再開後には友達と学習することの、遊べることの喜びを感じながら一日一日を大切にしていこう。

「もう少し」です。

すべてものごとには終わりがあり、
したがって忍耐は
成功を勝ち取る唯一の手段である。
(ゴーリキー)

- * 18日～22日の週に1回と、25日～29日の週に1回、担任よりご家庭に電話させていただきます。
- * 子供たちが外で遊ぶときはルールを守って遊ぶよう、今一度ご家庭でお話ください。
- * 休みが長くなっています。規則正しい生活をし、体調管理をお願いいたします。保護者の皆様・地域の皆様も体調に十分お気を付けください。

6月1日(月)は開校記念日ですが、全学年午前授業です。